A GENÈVE

VICE-PRÉSIDENCE DU CICR

M. Frédéric SIORDET demeurera vice-président du Comité en 1968, tandis que M. Hans BACHMANN a été désigné comme vice-président pour les années 1968 et 1969.

CONSEIL DE PRÉSIDENCE

Le Comité international de la Croix-Rouge a constitué comme suit son Conseil de Présidence pour 1968: président: M. Samuel A. Gonard; vice-présidents: MM. Frédéric SIORDET et Hans BACHMANN; membres: M^{Ile} Marjorie Duvillard, MM. Max Petitpierre, Roger Gallopin et Jean Pictet.

Nouveaux membres du CICR

Dans sa séance plénière du 1er novembre 1967, le Comité international de la Croix-Rouge a élu, comme nouveaux membres, MM. Roger Gallopin, Jean Pictet et Waldemar Jucker.

M. Roger Gallopin est né à Genève, en 1909, où il fit ses études, poursuivant ensuite celles-ci aux Universités de Munich et de Londres.

Il obtint le titre de docteur en droit de l'Université de Genève, puis, après un stage au Barreau de cette ville, il devint secrétaire juriste au CICR, en 1936. A ce titre, il participa à la XVI^e Conférence internationale de la Croix-Rouge, à Londres en 1938.